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紅葉のおすそわけ

２８日に蛇谷の紅葉を見に行ってきました。10 月
スーパー林道は車の列でしたがとてもきれいな紅葉でした。

村田祐一

金沢百万石
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年度例会 予定 2007-2008
申 東奎会員（野町広小路医院 『 歴史 』10/25 ）

《地域発展委員会主催》市環境保全課 佐藤博勝氏11/1
『地球温暖化防止』～エコライフのすすめ～
片桐 和喜様 （ 法人フィル・ジャパン・フレンド11/8 NPO

シップ理事長 （仮題 『緊急車両の寄贈事業について』） ）
～日本で使用済みの緊急車両が海外で再び活躍～
会員卓話：多田 利明会員（多田与㈱ 代表取締役11/15
職業分類；婦人服販売）
休 会11/22

《社会奉仕委員会事業主催講演会》マーク・エルウエル11/29
氏（白山インターナショナルスクール代表 『ちょっと気）

になる日本の教育子供達に必要な教育とは・・・』

市内クラブ例会 変更
11 16 11 13金沢西ＲＣ 月 日（金）→ 月

日（火） 合同例会＊5RC
金沢北ＲＣ 月 日（木）休会11 22
金沢香林坊ＲＣ 月 日（月）休会11 26
金沢みなとＲＣ 月 日（火） 合同例11 13 5RC
会＊
金沢百万石ＲＣ 月 日（木）休会11 22
＊ 合同例会… 月 日（火）午後 時半5RC 11 13 6
～「松任グランドホテル」

、 、 、 、 、5RC は 金沢西 金沢みなと 野々市 白山
RC白山石川
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点 鐘
ロータリーソング 『それでこそロータリー』
四つのテスト

今日はピンチ村田祐一副会長挨拶
ヒッターです。海の向こうではワー
ルドシリーズが始まりました。松井
稼のロッキィ－ズと松阪、岡島のレ
ッドソックスが戦っています。日本

人が参加しているので大変興味深く、良い試合を見せてくれることを期待しています。ロッ
キィーズの選手年俸は大変低く、レッドソックスの半分以下だそうです。少ない経費でも選
手、監督のチームワークで世界一を争っています。我クラブも裕福なクラブではありません
が会員相互のチームワークで行きたいと思います。 金沢北ＲＣ 奥田久雄様ビジターの紹介：

《 食 事 》
幹事報告・委員会報告

ニコニコＢＯＸ
¥5,000- ¥292,263 ¥5,610,647-本年度累計 残高

金会長はじめ百万石ロータリーの皆様、お世話になります。 申金沢北ＲＣ 奥田久雄様 木場会員

会員の卓話楽しみにしています。 申先生の卓話楽しみにしています。水野会員

『 歴 史 』講話の時間
申 東奎（しん とんぎゅう）会員（野町広小路医院 院長 職業分類：呼吸器外科）

韓国光州（ 地区）ロータリーとの交流より、両国間の歴史を少し考えてみました。3710
、 、 、 、日本では紀元前 年ごろ朝鮮半島より稲作が伝わり弥生時代となり 古墳 飛鳥 奈良400

平安時代と中国、朝鮮半島より文明技術を取り入れ仲良くしてきましたが、鎌倉時代２度
の蒙古百済軍の来襲があり混乱する。
しかし、室町時代になり再び中国と貿易、朝鮮と朝鮮通信使を通し交流し仲良くなるが、
豊臣秀吉による朝鮮出兵により中国、朝鮮と再び好ましくない関係となる。
徳川家康が再度中国、朝鮮との友好に尽力し、以後、日本の鎖国時代といわれる中で、中
国、朝鮮との交流が 年続く。300
しかし、明治時代に入り、富国列強を目指す日本により 年～ 年までの日韓併合1910 1945
という暗い時代に入り、その影響が今でも尾を引いている。

点 鐘

例会終了後会員懇親会を 「 吟の小判 」にて
2 15 1 B1 076-231-7877ちょっと宣伝：金沢市本町 － － 日航ホテル ポルテ金沢 電話

営業時間 ： ～ ： （ ： ） 定休日 無休17 00 0 00 L.O.23 00
座席 ～ 席 パーティ、宴会 ～ 人 ～ 円88 85 4 60 3150 5250
店の特徴 貸し切り可 個室 室7
カード アメックス、 、 、ダイナース、 、 、ニコス、 、セゾンVISA JCB DC UC MasterCard
雰囲気 宴会・パーティー向き

出席者： 吉田光穂 村田祐一 西村邦雄 相良光貞 多田利明 申東奎 石丸幹夫の皆さん

１１月 定例理事・役員会のご案内
日 時 ： １１月 ８日（木）例会終了後 場 所 ： 例会場において
議 題 ： ①ＣＬＰ（クラブリーダーシップ・プラン）について ②新入会員候補者の件 ③その他

国連協会がロータリーに人道賞を授与
ニューヨーク国連協会（ ）は 月 日、国際ロータリー（ＲＩ）とローUnited Nations Association of New York 10 25

タリー財団に 年人道賞を授与 しました。同賞は、安全な水の提供と保健衛生活動、世界各地で継続可能 な2007
開発に努めるロータリーの卓越した貢献をたたえるものです。
同賞の授与に際し、ウィルフリッド ウィルキンソンＲＩ会長は「ＲＩが奉仕の強調事項の一つとして水に重点J.

を置くようになってから、私たちは多くのことを学びました。ポンプやフィルターを設置するといった、比 較的
小さな水プロジェクトでも、地域の人々の生活に大きな変化をもたら すことができます。私たちはそれに留まら
ず、ほかの大規模な水プロジェクトにも取り組んできました」と話しました。 人道賞は、毎年 月 日の「国10 24
連デー」を記念して授与されるものです。今年の人道賞は世界的な水問題に焦点を当てており、ユニリーバ元会長

、 「 （ ）」のアンソニー・バーグマンズ氏 ならびにシルク・ドゥ・ソレイユの ワン・ドロップ財団 One DropFoundation
にも贈られました。
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18/39 46.15%出席率
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